

martes 15 de julio de 2025

# La Laguna acoge el VI Reto Solidario 'Memorial Rosa – Amigos por el Crohn'

*La prueba dará comienzo el próximo viernes, 18 de julio, a las 22:00 horas, con salida desde la plaza del Adelantado*



El Ayuntamiento de La Laguna acogió este martes, 15 de julio, la presentación oficial de la sexta edición del Reto Solidario 'Memorial Rosa - Amigos por el Crohn', una prueba que tiene como objetivo visibilizar y apoyar a las personas diagnosticadas con una Enfermedad Inflamatoria Intestinal, recorriendo 90 kilómetros llenos de solidaridad. La prueba dará comienzo el próximo viernes, 18 de julio, a las 22:00 horas, con salida desde la plaza del Adelantado. La llegada está prevista para el sábado, 19 de julio, a las 12:00 horas en la plaza de El Médano, en el municipio de Granadilla de Abona.

En la presentación oficial del evento estuvieron presentes la concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento de La Laguna, María Cruz,

acompañada del organizador y participante de la prueba, José Francisco Tejera Reyes; la presidenta de ACCU Canarias, Fuentesanta Amador; el concejal de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Granadilla de Abona, Rubén García; el director general de INCABE, Gonzalo Ruiz, y la corredora habitual de la prueba Vianney Morales.

La concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento de La Laguna, María Cruz, subrayó el firme compromiso del Consistorio, a través del Organismo Autónomo de Deportes y el Área de Bienestar Social, con esta causa. "No se trata solo de correr sino, como bien expresa el lema de esta edición, de correr para visibilizar y visibilizar para comprender. Una frase sencilla pero poderosa, que resume perfectamente el espíritu con el que nace y crece este reto: dar visibilidad a una realidad que sigue siendo desconocida para muchos", apuntó.

El organizador y también participante de la prueba, José Francisco Tejera Reyes, explicó que este reto solidario "fue una pequeña locura que surgió poco después del fallecimiento de Rosa. Queríamos rendirle un homenaje a través de una iniciativa solidaria, y al mismo tiempo, acercar a la sociedad al conocimiento y comprensión de esta enfermedad. Hoy, este reto se ha consolidado gracias al apoyo constante de los municipios de San Cristóbal de La Laguna y Granadilla".

Asimismo, Vianney Morales, corredora habitual de la prueba, tomó el testigo de Tejera Reyes y destacó la importancia de la logística y el apoyo necesario para llevar a cabo un reto tan exigente como solidario. “Es una prueba en la que, en muchos momentos, sentimos que no podemos más, pero el motivo que nos impulsa y la lucha que representa son lo suficientemente poderosos como para seguir adelante. Rendirse no es una opción”.

La presidenta de ACCU Canarias, Fuensanta Amador, expresó su agradecimiento a “todas las instituciones y entidades que colaboran en este reto solidario”, al mismo tiempo que envió “un beso al cielo para nuestra compañera Rosa, que tristemente falleció a causa de la enfermedad de Crohn, pero cuya memoria nos impulsa y nos guía en esta iniciativa”. Asimismo, añadió que “esta es una enfermedad silenciosa, y como sociedad debemos tomar conciencia de que se trata de un problema que nos afecta a todos. Existen muchas formas de discapacidad, y aquellas que no se ven también merecen ser reconocidas y normalizadas. Debemos luchar con más fuerza para darles visibilidad y romper el silencio que las rodea”.

Por su parte, el concejal de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Granadilla de Abona, Rubén García, señaló que “nuestro municipio será el punto de llegada, donde estaremos esperando a los corredores y donde culminará este reto solidario. Nos sentimos muy orgullosos de poder colaborar y aportar nuestro granito de arena en la visibilización de esta enfermedad. Por ello, reafirmamos nuestro compromiso con esta causa y con todas las personas que conviven a diario con esta realidad”.

La última intervención corrió a cargo del director general de INCABE, Gonzalo Ruiz, quien concluyó que “para nosotros es un placer colaborar, un año más, con este reto solidario y contribuir activamente a la visibilización de esta enfermedad. Seguiremos respaldando iniciativas como esta, que no solo promueven la solidaridad y el deporte, sino que también brindan esperanza y apoyo a quienes lo necesitan”.